
 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 

 ６月６日（木）に行われた壮行式では、各部の代表者が

この大会にかける意気込みを語ってくれました。８日（土）、

９日（日）の２日間にわたって、中体連春季大会が各会場

で行われました。３年生にとってはこれが中学校での最後

の大会となりました。各部の結果をお知らせします。 

剣道部は、アゼリア大竹で試合がありました。団体戦も個

人戦も残念ながら初戦で敗退しました。負けはしましたが、

少人数で地道に活動し、部活指導員の伊藤先生に教えてい

ただいたことを活かして健闘しました。 

卓球部は、大竹市総合体育館で試合がありました。団体

戦も個人戦も健闘しました。川口（晃）さんが個人戦で県

選手権大会へ出場することになりました。後輩たちは先輩

に少しでも追いつけるよう練習を頑張ってくれるでしょう。 

野球部は、晴海臨海公園野球場において小方中学校との合

同チームで七尾中学校と対戦しました。このチームのバッ

テリーは、中体連野球部の監督達からとてもいい選手だと

褒められている佐伯中の中村投手と笹野捕手でした。二人

が活躍しましたが、延長戦の末サヨナラ負けを喫しました。 

サッカー部は、佐伯中学校会場で七尾中学校との合同チ

ームで阿品台中学校、廿日市中学校と対戦しました。健闘

及ばず負けてしまいました。七尾中学校との合同練習は大

変だったと思いますが、まだ２年生なので次の大会に向け

て精進してください。 

ソフトテニス部は昭北テニスコートで試合がありました。

団体戦では優勝候補の大竹中学校に勝ちましたが、準決勝

で野坂中学校に惜敗し３位でした。個人戦はベスト８まで

勝ち上がったペアもありました。今の３年生は個人戦で優

勝したこともあります。後輩たちにも再び優勝を勝ち取っ

てもらいましょう。 
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バレー部は、佐伯総合スポーツ公園体育館で試合がありま

した。初日の予選を勝ち上がり、２日目は山陽女学園と対戦

し敗れました。他校の先生や保護者の方から、「佐伯中はい

つも元気いっぱいで、礼儀正しくて、明るいチームですね。」

と言われます。いい伝統を後輩たちに引き継いで欲しいです

ね。 

陸上部は、山口県岩国市の愛宕スポーツコンプレックス陸

上競技場で、大雨の中大会が行われました。コンディション

不良で棄権する選手もいましたが、一方で自己記録を更新す

る選手も続出しました。そして中本さんが共通女子 100mH

で、沖島さんが２年女子 100mで県選手権へ出場が決まりま

した。沖島さんは通信陸上大会（県大会）の標準記録もクリ

アしています。７月の大会でも活躍してください。応援して

います。 

 

 

 

 

６月１８日（火）に大竹市・廿日市市の中学校の研修会が

あり、本校では３年１組が大勢の先生の前で国語の研究授業

を行いました。内容は文法の学習でしたが、授業する生徒も

先生も楽しめたし、参加した多くの先生方の評価も高かった

と聞きました。「文節」「自立語」「活用」

などの用語を使った説明は難しかった

と思いますが、よく頑張りました。 

生徒玄関前には、のびのび学級の大畑さんと先生が運んできた竹

で七夕飾りをしています。そして、多くの生徒や先生が準備された

短冊に願い事を書いて結んでいます。「成績のこと」「テストのこと」

「彼（彼女）が欲しい」など、願い事は様々です。努力も必要です

が、皆さんの願い事ができるだけ叶いますように・・・。

卓球部（中体連） バレー部（中体連） 陸上競技部（中体連） 

佐伯中学校の様子（研究授業、七夕飾り） 


